

GELBFIEBER



Den 24. März 2018 werden wir Löwenfans so schnell wohl nicht vergessen- doch dass dieses Datum erinnerungswürdig bleibt, hat alles andere als positive Gründe: Denn es ist der Tag, an dem der Terminstreit zwischen dem Europäischen Handballverband und der Handball- Bundesliga im Unglaublichen gipfelte, zwei Pflichtspiele für die Rhein-Neckar Löwen an einem Tag. Diesen Zustand, der aus unserer Sicht das Ansehen des Handballs nachhaltig schädigt, wollten wir nicht einfach schweigend hinnehmen. Zusammen mit unseren Fanfreunden aus Flensburg und Kiel planten wir deshalb eine Aktion unter dem Motto: „Mein Sport, mein Verein darf nicht Spielball der Verbände sein“ und bei der Bundesligabegegnung in der Sparkassen- Arena in Kiel machten wir mitgereisten Löwen-Anhänger zum ersten Mal deutlich, was wir von diesem Terminchaos halten. Mit einem großen Banner und Flyern protestierten wir gegen den Doppelspieltag für unsere Mannschaft, die Botschaft an die Verantwortlichen nahmen wir auch mit zum Auswärtsspiel gegen Hüttenberg.



Richtig Wirkung entfaltete die Aktion jedoch dann am Ostersonntag in der SAP Arena beim Rückspiel gegen Kielce, als sich der komplette Fanblock während der offiziellen EHF-Hymne demonstrativ vom Spielfeld wendete und die Flyer mit der Traueranzeige für den Handball nach oben hielt. Dies entging keiner Kamera, keinem der anwesenden Journalisten und keinem Zuschauer in der Halle. Damit konnten wir nicht nur unseren Unmut über die Situation, sondern auch unsere Solidarität mit der Entscheidung des Vereins einer großen Öffentlichkeit demonstrieren. Diese Unterstützung bewegte auch die Verantwortlichen bei den Löwen, wie die Reaktion von Geschäftsführerin Jennifer Kettemann zeigte: „Wenn man dieser Situation etwas Positives abgewinnen möchte, dann ist es das, wie wir als Verein zusammen mit unseren Fans, Sponsoren und Partnern in dieser schwierigen Zeit zusammenstehen. Das ist schön zu wissen und gibt nicht nur der Mannschaft weiter Energie, sondern auch allen anderen Beteiligten.“



ad



Aktuelles Interview

Auf die Anspiele, Entscheidungen und Treffer von Andy Schmid wird es in den nächsten Wochen besonders ankommen. Vor dem Start in die letzten Wochen der Saison 17/18 hat GELBFIEBER mit dem Löwen-Kapitän gesprochen.

GF: Andy, beim 30:36 gegen Kielce am Ostersonntag ging die Mannschaft ja ziemlich auf dem Zahnfleisch. Kam die Länderspielpause von daher gerade recht?

ANDY SCHMID: Ja wir hatten jetzt mal etwas Zeit, den Kopf frei zu bekommen und ich hoffe, dass die Spieler, die zuletzt angeschlagen waren, alle ihre Wehwechen überwunden haben und wir jetzt bereit sind für die entscheidende Phase der Saison.

GF: Mit etwas Abstand betrachtet- wie beurteilst du euer Ausscheiden in der Champions League ?

ANDY SCHMID: Ich bin froh, dass dieses Hin und Her beendet ist. Wir verabschieden uns zwar aus der Champions League, werden jetzt aber alle Kräfte mobilisieren für die nächsten beiden Titel und dann nächstes Jahr in der Champions League wieder angreifen. Ich hoffe, dass wir dann die normalen Umstände bekommen, um uns sportlich für weitere Runden zu qualifizieren.

GF: Sportlich gesehen habt ihr in der Gruppenphase gegen Topteams wie Skopje oder Barcelona auch gut ausgesehen...

ANDY SCHMID: Ich denke auch, wir müssen uns vor keinem Gegner verstecken, können an einem guten Tag jede europäische Mannschaft schlagen. Von daher hoffe ich auch, dass wir im nächsten Jahr vielleicht etwas mehr investieren in die Champions League als wir das dieses Jahr getan haben, denn man sieht, mit ein oder zwei Punkten mehr in der Gruppe wäre der Weg ins Final Four durchaus möglich gewesen und das muss unser Ziel sein nächstes Jahr.



GF: Ärgert dich das das?

ANDY SCHMID: Nein, das ist jetzt abgehakt. Wir werden jetzt alles reinlegen in der Bundesliga und im Pokal. Das sind dann noch zehn Spiele bis zum Saisonende für uns, hoffentlich und da haben wir noch große Aufgaben vor uns und deshalb werden wir in diesen Spielen bereit sein.

GF: Du sagst zehn Spiele, also gehst du davon aus, dass ihr dieses Mal in Hamburg zumindest ins Endspiel kommt?

ANDY SCHMID (lacht): Wir werden jetzt erstmal uns auf die beiden Bundesliga- Spiele im April konzentrieren und dann Anfang Mai aufs Final Four...

GF: Gut, dann schauen wir jetzt am Schluss auf die Bundesliga. Berlin hat vor der Pause Federn gelassen- damit geht ihr mit drei Minuspunkten weniger in die letzten Wochen im Meisterschaftsrennen...

ANDY SCHMID: Es ist langsam absehbar, es sind noch acht Bundesligaspiele und wir versuchen, jedes zu gewinnen und wir haben alle ein Ziel, nämlich diesen Titel zu verteidigen und den ersten Schritt wollen wir heute Abend gegen Wetzlar machen.



Unterwegs mit den Löwen



Termine zum Vormerken

Vereinsausflug

Liebe Baden Lions Mitglieder,

es ist wieder soweit. Unser diesjähriger Saisonabschluss findet wie die zwei letzten Jahre bei unseren Mitgliedern Ina und Thomas sowie Rosi im

„ Weingut Thomas Winkler“ in Brackenheim statt.

Termin: Samstag 16.06.2018

Abfahrt in Kronau um 12.30 Uhr.
Treffpunkt für Selbstfahrer 13:15 Uhr in Brackenheim

Unkostenbeitrag: Fahrt mit Essen und Trinken 25€
Kinder bis 12 Jahre 8€
Selbstfahrer 20€

Was haben wir vor?
Überraschung !!

Es ist eine kleine sportliche Veranstaltung geplant.
Daher bitte festes Schuhwerk mitbringen (es müssen keine Bergwanderschuhe sein), an Badesachen müsst ihr auch nicht denken!

Keine Angst, es können alle mitmachen, jeder wird seinen Spaß haben.

Anschließend geht's zum Weingut Winkler mit Essen, Trinken und Weinprobe

Anmeldungen unter auswaertsfahrt@baden-lions.de

Anmeldeschluss ist der 10.05.2016

Über eine rege Teilnahme würden wir uns freuen.

Unsere diesjährige JHV findet am 07.07.2018 ab 16.00 Uhr statt.

Die Junglöwen bitten um eure Unterstützung

B-Jugend: Rhein-Neckar Löwen – HG Saarlouis oder
mJSG Melsungen/Körle/Guxhagen am Samstag, 21.04.2018, 16 Uhr,
Stadthalle Östringen

A-Jugend: Rhein-Neckar Löwen - SC Magdeburg am Sonntag,
22.04.2018, 14 Uhr, Stadthalle Östringen

Die Junglöwen freuen sich über jeglichen Support!

Beitrittserklärung: Download auf <http://www.baden-lions.de>
oder Mail an vorstandschafft@baden-lions.de



Kontakt

Baden Lions e.V. – Rainer Eder
Im Sportzentrum 2, 76709 Kronau
St-Nr. 30074/50537
VR-Nr. 1304 beim Amtsgericht
Bruchsal

1. Vorsitzende: Rainer Eder
2. Vorsitzender: Detlef Wurzler
Anschrift: Baden Lions
Im Sportzentrum 2
76709 Kronau

Internet

www.baden-lions.de
auf Facebook Baden-Lions
auf Twitter @BadenLions
Infos auch für NichtClubberer

Mit uns ON TOUR

Anmeldung für ausgeschriebene
Fahrten nur über Mail:
auswaertsfahrt@baden-lions.de

Habt ihr Fragen oder Anregungen?
Schreibt einfach eine Mail an:
vorstandschafft@baden-lions.de
Infos bei Heimspielen am Fanstand
hinter dem Block 214

GELBFIEBER.....

Herausgeber: Baden Lions e.V.
Anschrift:
Im Sportzentrum 2, 76709 Kronau
Redaktion: Alexander Daub [ad]
Emely Schippel [es]
Jan Erik Stoegbauer [jes]
Rainer Eder [re]

Bilder: Michaela Kösegi [mk]
Satz + Gestaltung: Peter de Jong
Formate: Druck +
Download auf baden-lions.de
Druck: KS Druck Kronau